

Cali, agosto 24 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ Urge apoyo de Nación

## Buscan mejorar eficiencia de Ptar Cañaveralejo



CALI

Martes 23 de Agosto, 2022

Con la puesta en marcha de la segunda fase de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, Ptar, en Cali, la eficiencia de dicho tratamiento pasaría del 30% al 80%.

Así lo dio a conocer la CVC, quien anunció que está dispuesta a cofinanciar los diseños de esta segunda etapa, pero se requeriría la participación del gobierno nacional.

Como se recordará, la capital del Valle aporta cerca del 50% de la carga contaminante que recibe el río Cauca a su paso por el departamento.

El director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, dijo que “una segunda fase de tratamiento significaría pasar de una eficiencia en el tratamiento del 30% actual a un 80%, disminuyendo ostensiblemente la contaminación del segundo río del país, sin embargo, para lograr ese objetivo necesitaremos el apoyo de la Nación, pues este proyecto requerirá una inversión que hemos calculado en un billón de pesos”.

Durante la realización de un mesa técnica en la que se evaluó la situación actual de la Ptar de Cañaveralejo y en la que participaron el procurador nacional delegado para Asuntos Ambientales y Agrarios, Gustavo Adolfo Guerrero y su homóloga a nivel regional, Lilia Stella Hincapié Cobo, Suárez

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

\* Campos obligatorios

Nombre completo\*

Correo\*

Aceptar términos\*

Acepto

Suscribirse

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Tulio Gómez: "Hagamos una vaca entre 10 o 20 empresarios para prestarle 20 mil millones a Deportivo Cali"](#)



[Vea las claves para identificar un billete falso](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

explicó que “desde la CVC se estableció además una ruta de trabajo que requiere que Emcali adelante, cuanto antes, la formulación del Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado para la ciudad”.

Así mismo, indicó que se requiere que Emcali elimine algunos puntos de vertimiento donde no se tratan las aguas residuales domésticas que caen directamente al Canal Interceptor Sur o al río Cali y además, que se adelanten, cuanto antes, la consecución del lote y los diseños de la Ptar que trataría las aguas residuales domésticas de la zona de expansión urbana hacia el sur de la ciudad.

Cómo es bien sabido, la Ptar ha venido sufriendo deficiencias técnicas por lo que en algunas ocasiones, una parte de las aguas residuales fue vertida al río Cauca sin tratamiento alguno lo que le acarreó multas por parte de la CVC.

Foto: CVC

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

### Conozca las medidas que se tomarán ante la problemática...

Distintas protestas manifestaron varios estudiantes en inmediaciones...

### Magna inversión para descontaminar el río...

Ante la visita de un grupo de técnicos de La Corporación Autónoma...

### Mañana será presentado un plan piloto para extender el...

Teniendo en cuenta la solicitud presentada por un gran número de...

Recibe las noticias en tu correo electrónico

